

Visite du lycée et des collèges

Une reprise sereine et porteuse de projets éducatifs



Collège Fernand Léger.



Collège Henri Wallon.

En octobre, les établissements d'enseignement secondaire implantés dans la commune ont reçu la visite du maire, David Queiros, accompagné de membres de l'équipe municipale, ainsi que d'élus du Département.

projets, comme Erasmus + KA210-VET mené avec deux lycées de Pologne et de Turquie. L'établissement peut également s'enorgueillir de faire partie du consortium des onze Campus des Métiers et des Qualifications nationaux sur la transition énergétique et l'éco-industrie. « Je sens dans votre discours, dans les projets que vous portez, l'importance de décroïsonner, d'amener les élèves vers des métiers porteurs et de leur ouvrir la voie vers les études supérieures, le projet Campus d'excellence en est une belle démonstration », a relevé le maire.

tant le principal Patrice Dal Molin que Christophe Agnero, gestionnaire, tous deux très investis dans ce projet. En effet, d'importants travaux, accompagnés par le Département, se déroulent actuellement dans la cour entièrement repensée avec : création d'un amphithéâtre, de buttes, d'un parcours santé... et la plantation de 16 arbres supplémentaires, dont les essences sélectionnées par les collégiens viendront parachever l'ensemble, après quatre mois de chantier.

« Nous accueillons 1 206 élèves, dont 40 % de Martinérois, sections générale et professionnelles confondues », résume le proviseur du lycée Pablo Neruda, Daniel Machire, satisfait « d'une rentrée plutôt sereine ». L'établissement affiche une belle dynamique et poursuit son engagement en faveur de la réussite des élèves et de la valorisation des filières professionnelles. Les équipes pédagogiques et de direction mettent en œuvre de nombreux

Rentrée calme et sereine au collège Fernand Léger

Avec 22 classes, auxquelles s'ajoutent les dispositifs Ulis* et UPE2A**, pour un total de 544 élèves, ce collège, niché dans un écrin de verdure au pied de la colline du Murier, vient d'être cité en exemple pour son récent passage au logiciel de gestion Op@le. « Et ce n'est pas tout », abondent

Au plus près des élèves et des familles

Le collège Henri Wallon affiche des effectifs stables, avec 430 élèves pour 19 classes. Dès la rentrée, face au non-recours aux droits, l'administration a réalisé un important travail d'information et d'accompagnement des familles « afin que l'ensemble des élèves pouvant prétendre à une bourse puissent en bénéficier. Cette démarche relève de nos valeurs », a affirmé le principal, Fabien Versaevel. « Le non-recours m'interpelle et j'apprécie votre action en direction des familles les plus défavorisées. C'est dans ce sens, qu'au Département, nous prôtons l'instauration d'un observatoire social des collèges », a souligné le maire, accompagné ce jour-là de Françoise Gerbier, conseillère départementale. // NP & KS



Lycée Pablo Neruda.

*Unités localisées pour l'inclusion scolaire

**Unités pédagogiques pour élèves allophones arrivants